## Elige el coche del año

Jueves 01 de octubre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS



NOTICIAS Granada

HEMEROTECA ×

O EN ESTA WEB

GRANADA

**ACTUALIDAD** 

**DEPORTES** 

OPINIÓN

**BLOGS** 

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos

Memoria recuperada

laopinióndegranada.es » Granada

Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

## La UGR fomenta las tutorías virtuales para evitar contagios

La institución distribuirá dosificadores de solución hidroalcohólica. Los estudiantes de Medicina y Enfermería deben aumentar la precaución

VOTE ESTANOTICIA



NOELIA M. ESTEBANÉ Igual que el resto de la sociedad, la Universidad de Granada se prepara para la gripe A. Consciente del alto riesgo de contagio que supone el importante trasiego de personas que registra el organismo, la institución académica ha creado un grupo de trabajo para prevenir y realizar un seguimiento de la enfermedad.

Una de las primeras actuaciones del comité -formado tanto por personal de la UGR como por miembros de la Delegación de Salud- ha sido elaborar un protocolo de actuación especial para la comunidad universitaria consensuado con los decanos y directores generales de los centros. En el documento -que fue difundido a través del portal de internet de la institución- se recomienda "realizar, en la medida de lo posible, la atención del alumnado mediante herramientas informáticas en internet", fomentando las tutorías 'on line' y la adaptación de la docencia para que los alumnos infectados puedan seguir la materia desde casa.

Lo mismo ocurre con los trámites administrativos, en los que se aconseja que se hagan de forma telemática. "Como el uso de internet está muy extendido en la comunidad, se acordó que se intente realizar estas gestiones a través de la herramienta", explicó el vicerrector del Parque Tecnológico de la Salud, Ignacio Molina.

Áreas comunes. Asimismo, la UGR propugna otras medidas entre las que se encuentran evitar las grandes aglomeraciones en zonas de gran afluencia, como las consejerías o servicios de administración, ventilar frecuentemente las habitaciones y reforzar la limpieza de las salas comunes.

En los comedores universitarios -que empezarán a funcionar la próxima semana- se expondrán carteles informativos con las actuaciones recomendadas para prevenir la transmisión del virus y se colocarán pañuelos de papel y papeleras en los mostradores de atención al público. Junto a esto, se recomienda que no se compartan vasos, platos o cubiertos.

Por lo que respecta a los colegios mayores y residencias, la Universidad granadina establece que en caso de registrarse algún caso de gripe A, se aislará al enfermo en su habitación (o en alguna sala más amplia si son varios, siempre que cuente con aseos cercanos) y será una sola persona la encargada de atender a los pacientes. Los estudiantes tanto de colegios y residencias como de pisos compartidos deberán limpiar con asiduidad las superficies más expuestas al contagio, como picaportes, ordenadores, teléfonos o sillas.

Además, a partir de la segunda mitad del próximo mes -cuando comience a aumentar la incidencia del virus- la UGR distribuirá por los distintos centros y sedes universitarias más de 200 dosificadores de solución hidroalcohólica. No obstante, Molina puntualizó que la protección generada por este material frente a la enfermedad es equivalente a lavarse las manos con agua y jabón, por lo que el objetivo de los dosificadores será facilitar la desinfección en aquellos lugares alejados de los cuartos de baño, como las salas de informática. La impresión de folletos y carteles informativos y las visitas a los centros son otras de las actuaciones sanitarias que ejecutará la UGR en las próximas semanas.

Mayor riesgo. En cuanto a los alumnos de Medicina o Enfermería, el vicerrector del Campus de la Salud comentó que tendrán que seguir el protocolo universitario cuando estén en las respectivas facultades, mientras que se regirán por los planes de contingencia del hospital cuando acudan a las prácticas en los centros sanitarios.

En este sentido, Molina insistió en la importancia de que los estudiantes sigan los consejos en ambos lugares, mensaje que fue trasladado a los dos responsables de la Facultad de Medicina y la Escuela de Enfermería para que lo extiendan entre sus miembros.

Normas generales. Además de las medidas específicas para la Universidad, el protocolo recoge las recomendaciones básicas contra la infección del H1N1: taparse la boca el estornudar o toser o hacerlo en la parte interior del codo, no tocar con las manos los ojos, nariz y boca, evitar los besos y mantener distancias de 1,5 metros entre las personas. -

## COMPARTIR









AUMENTAR TEXTO »



📙 IMPRIMIR PÁGINA » REDUCIR TEXTO »







La playa del Sotillo es un lugar ideal para broncearse sobre una tumbona de mimbre con aires moriscos, presenta una serie de defensas artificiales en algunos tramos. Foto: Dominique

Ver galería »

01/10/2009 10:03 1 de 2